

BHKW

Einfacher zum Drittstromanbieter

[05.04.2013] Ein neues Formular des Bundesverbands Kraft-Wärme-Kopplung (B.KWK) und des Verbands für Wärmelieferung (VfW) soll die Standardisierung bei der Anmeldung zur Stromlieferung durch einen Drittanbieter einer Kundenanlage voranbringen.

Um Verbandsmitglieder bei der Kundenanlagen-Strombelieferung zu unterstützen, haben der Verband für Wärmelieferung (VfW) und der Bundesverband Kraft-Wärme-Kopplung (B.KWK) ein Formular zur Anmeldung bei einem Drittstromanbieter entwickelt. Laut B.KWK ermöglicht dieses Betreiben von Kundenanlagen, die Anmeldung mühelos abzuwickeln. Das Verfahren sei seit einem Dreivierteljahr erfolgreich im Einsatz und werde auch von weiteren Verbänden unterstützt, so etwa von der Arbeitsgemeinschaft für sparsame Energie- und Wasseranwendung im VKU (ASEW). ASEW, VfW und B.KWK wollen jetzt weitere Verbände zur Unterstützung gewinnen und so eine Standardisierung bei der Anmeldung für die Belieferung von Strom durch einen Drittanbieter innerhalb einer Kundenanlage vorantreiben. Nun soll eine Abstimmung mit Verteilnetzbetreibern im Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) angestoßen werden. Dabei soll erreicht werden, den Austausch der Daten analog des GPKE-Verfahrens (Geschäftsprozesse zur Kundenbelieferung mit Elektrizität) webbasiert zu automatisieren und zu vereinfachen. Wie aus der Meldung weiter hervorgeht, werden in Kundenanlagen unter anderem Haushaltskunden aus dezentralen Blockheizkraftwerken (BHKW) mit Strom versorgt. Diese möchten jedoch teilweise von einem dritten Stromlieferanten und nicht vom BHKW-Betreiber versorgt werden, etwa wenn sie reinen Naturstrom beziehen wollen. Um ihnen die gesetzlich vorgeschriebene freie Wahl ihres Stromanbieters zu ermöglichen, muss eine geeignete Datenkommunikation zwischen Kundenanlagenbetreiber, örtlichem Netzbetreiber und Stromlieferant stattfinden, so der B.KWK.

(ve)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, Arbeitsgemeinschaft für sparsame Energie- und Wasseranwendung im VKU (ASEW), BHKW, Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW), Bundesverband Kraft-Wärme-Kopplung (B.KWK), Politik, Verband für Wärmelieferung (VfW)